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ACTA DE LA REUNIÓN DE LA COMISIÓN DE DESARROLLO 
ECONÓMICO EFECTUADA EL VIERNES CATORCE DE OCTUBRE DE 
DOS MIL DIECISÉIS.   ======================================= 
  
 
En el municipio de San José Chiapa, Puebla, a los catorce días del mes de octubre del 

año dos mil dieciséis, reunidos en el Centro de entrenamiento de la Planta Automotriz 

Audi, los Diputados Integrantes de la Comisión de Desarrollo Económico: Pablo 

Rodríguez Regordosa, Francisco Rodríguez Álvarez, Francisco Javier Jiménez Huerta, 

José Germán Jiménez García, las inasistencias justificadas de los Diputados José 

Chedraui Budib, Mario Alberto Rincón González e Ignacio Alvízar Linares, hubo 

quórum, se inició la reunión a las once horas con diez minutos. ================== 

En el punto dos se aprobó por unanimidad el Orden del Día para esta sesión.  ====== 

En el punto tres se dispensó la lectura del acta de la reunión anterior y, también 

sometida a consideración, se aprobó con cuatro votos a favor.   ================== 

En el punto cuatro el Presidente de Audi México, Alfonso Dintner y el Vicepresidente 

de Finanzas, Adam Pasternak presentaron a los Diputados el funcionamiento de la 

Planta Armadora, la inversión, dimensiones de la planta, impacto social, número de 

empleados y los arranques de producción.  ================================= 

En uso de la palabra el Diputado Presidente agradeció a Alfonso Dintner la invitación 

que hizo a los Diputados para conocer de cerca los trabajos de producción que realizan 

en dicha armadora; de igual forma resaltó el trabajo mancomunado del Gobierno del 

Estado, la empresa inversionista y sindicato logrando que esto sea una realidad. Por 

otra parte destacó que la empresa ha sido muy audaz, pues decidió hacer una nueva 

fábrica, en un nuevo país, para producir un nuevo modelo en el que se tiene 

contemplado autos Premium de los cuales son pioneros del mismo desde México para 

el mundo. Por último comentó que el Centro de Entrenamiento tiene el propósito de 

hacer que Puebla se haga el cluster educativo en materia automotriz más importante 

del país, y con esto la planta se podrá multiplicar por cuatro de tal manera que en una 

lógica de treinta años estarán trabajando cuatro o cinco veces más del número de 

personas que hay en este momento. ====================================== 

En el punto cinco se acordó por unanimidad acusar de recibido el oficio enviado por 

parte del Congreso del Estado de Querétaro, en donde invitan a los Congresos Locales 

a sumarse al Acuerdo donde se busca modificar la Ley del Impuesto Especial sobre 

Producciones y Servicios, con el objetivo de mejorar las condiciones impositivas para 

las empresas.  ======================================================= 
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En Asuntos Generales el Diputado Francisco Rodríguez Álvarez reiteró al Gobierno 

del Estado y Sindicatos, su agradecimiento como poblano y empresario por el empeño 

y tenacidad para lograr que hoy en día sea una realidad la Planta Armadora Audi en 

San José Chiapa, Puebla. ============================================== 

Enseguida el Diputado Leobardo Soto Martínez propuso que en Comisiones Unidas 

de Desarrollo Económico y de Trabajo, Competitividad y Previsión Social, se haga 

entrega de un reconocimiento al Gobernador del Estado y a la Planta Armadora Audi, 

por ésta gran obra y la generación de un gran número de empleos. =============== 

No habiendo más intervenciones y agotados los puntos del Orden del Día, se tuvo por 

concluida la sesión a las once horas con quince minutos del mismo día de su inicio, 

firmando los que en ella intervinieron.  ===================================== 

 ================================================================== 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

DIP. PABLO RODRÍGUEZ REGORDOSA 
PRESIDENTE 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
DIP. JOSÉ CHEDRAUI BUDIB  
             SECRETARIO 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

DIP. MARIO ALBERTO RINCÓN GONZÁLEZ 
   VOCAL 
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DIP. FRANCISCO RODRÍGUEZ ÁLVAREZ 

       VOCAL 
 
 
 
 
 
 
 

DIP. JOSÉ GERMÁN JIMÉNEZ GARCÍA 
VOCAL 
 
 
 
 
 
 

 

DIP. FRANCISCO JAVIER JIMÉNEZ HUERTA 
VOCAL 

 
 
 
 

 
 
 

DIP. IGNACIO ALVÍZAR LINARES 
    VOCAL 

 
 
 
 
 

 
 

 

 

 

 

 

Esta hoja de firmas corresponde al acta de la sesión de la Comisión de Desarrollo 

Económico de fecha catorce de octubre del año dos mil dieciséis.  ================ 


